

Desesperadas por un papi

Hay 3.7 millones de solteras

◆ EFE

El Cairo, Egipto

Según un estudio del diario Al Dostur, con cifras del Ministerio de Sanidad, hay 3,7 millones de mujeres "solteras", con escasas posibilidades de encontrar marido.

Para escapar a este estigma social, el diario asegura que hay no menos de 200.000 "solteras" con títulos universitarios que se han casado con ricos analfabetos, poniendo así fin a la presión familiar.

Como en toda sociedad conservadora, las mujeres solteras de mediana edad, así como las divorciadas, tienen grandes dificultades para poderse casar, y al mismo tiempo son mal vistas por una so-



ARCHIVO GN

Las solteras son estudiadas y buscan marido.

ciudad donde la familia es la institución más respetada.